

Instalan Ministerio Público móvil para recibir quejas

Inicia la PGJEM averiguación por desastre en Tlalne

Los afectados hacen largas filas para denunciar la pérdida de su patrimonio derivado de la fractura del colector de aguas negras que arrasó con Valle Dorado

Tlalnepantla ▶ Ana Salazar/Horacio López

En la zona del desastre la Procuraduría General de Justicia del estado de México (PGJEM) inició la averiguación previa correspondiente a través de 40 Agentes del Ministerio Público y personal de Servicios Periciales para integrarla. El Call Center 01800-7028-770 y una agencia móvil del Ministerio Público despacha desde temprana

hora, cientos de personas forman largas filas para denunciar sus pérdidas patrimoniales y los posibles responsables.

En un último balance de la Secretaría del Agua y Obras Hidráulicas indicó que la lluvia atípica que se precipitó en esta región por unas dos horas que provocó una fractura de 45 metros de longitud en el tubo

y esto generó una inundación en 65 manzanas, que fluctuó desde los 40 centímetros hasta los dos metros de altura, afectando a casi 2 mil viviendas y al menos 6 mil 500 vecinos de los municipios de Tlalnepantla y Atizapán de Zaragoza.

El gobernador Enrique Peña Nieto anunció que se estableció ya una coordinación con el gobierno federal para hacer una evaluación

de los daños y un censo de familias afectadas por las inundaciones derivadas de la ruptura del Emisor Poniente en Valle Dorado, con el propósito de ofrecer apoyos materiales.

También mencionó que se trabaja para reparar la fractura de 45 metros que registró el tubo que conduce aguas negras y pluviales del Distrito Federal y la entidad mexiquense, para garantizar que este cauce no vuelva a crear un problema en la zona siniestrada, ante eventuales lluvias que pudieran repetirse.

En este sentido, la **Conagua** informó que se retrasarán los trabajos de sustitución de un kilómetro y medio de tubo; sin embargo, continuará operando a cielo abierto y se refuerza temporalmente la



estructura con trabajos de tablaestacado que se esperan concluir en los siguientes tres días.

Mientras tanto las labores de limpieza continúan en las colonias que resultaron afectadas por la tormenta del domingo pasado en el municipio de Atizapán de Zaragoza, y el fraccionamiento Valle Dorado, situado en el municipio de Tlalnepantla, las cuales tienen 15 por ciento de avance se informó oficialmente.

En municipio de Atizapán de Zaragoza, el gobierno municipal reparte colchonetas y alimentos jaladores, escobas, cubetas, desinfectante, agua embotellada y entre la población.

La repartición de enseres se realizó entre otras en la colonia El Potrero, una de las más afectadas por las lluvias.

En tanto, el Pleno de la Cámara de Diputados federal aprobó un punto de acuerdo presentado por la diputada María Teresa Rosaura Ochoa Mejía (Convergencia) que se orienta en el tenor de que liberados los recursos del Fonden se atiende la emergencia presentada por las inundaciones en los municipios mencionados.

El diputado José Landero Gutiérrez (PAN) aseguró que la **Conagua** se movilizó al lugar de emergencia para iniciar los trabajos de limpieza debido al foco de infección que podría afectar a las más de mil 200 familias que sufren la inundación. ■■

claves

Posicionamientos

La senadora mexiquense **Adriana González Carrillo** hizo un llamado al Ejecutivo federal para que los municipios de Tlalnepantla y Atizapán de Zaragoza que fueron afectados por las inundaciones sean declarados zona de desastre.

El objetivo es que se liberen los recursos necesarios a través del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) para hacer frente a la contingencia.

También el Pleno de la Cámara de Diputados federal aprobó un punto de acuerdo presentado por la diputada **María Teresa Rosaura Ochoa Mejía**.



Los saldos de la emergencia